



Juan Ignacio Pérez-Tabernero, José M. Mateos e Ignacio Caño. | ALMEIDA

Apuesta por formar más expertos en ciberseguridad para frenar los ataques informáticos

R.D.L. | SALAMANCA

“Cada día hay ataques, unos con más visibilidad que otros en los medios, pero hay ataques cada día”. Con estas palabras, Ignacio Caño Luna, responsable de Innovación y Emprendimiento del Instituto Nacional de Ciberseguridad (Incibe) resumió la importancia de la ciberseguridad minutos antes de participar en la inauguración del “Demo Day”, en la Facultad de Ciencias de Salamanca junto al decano del centro, José Miguel Mateos, y el director territorial del Instituto para la Competitividad Empresarial, Juan Ignacio Pérez-Tabernero.

“No hay ningún país totalmente seguro, es muy fácil atacar y, sin embargo, es muy difícil evitar riesgos al cien

por cien”, reconoció Caño Luna y explicó que en el Incibe trabajan desde muchos frentes y desde hace mucho tiempo. “El incibe se creó en el 2006 y se especializó con el tiempo en ciberseguridad y ahora tenemos un servicio público centrado en la detección, prevención y análisis y respuesta”, explicó a la vez que hizo hincapié en la importancia de la formación. “Es clave. La Universidad tiene mucho que aportar como los otros centros de investigación de primer nivel que hay en Salamanca. También es imprescindible contar con personas con capacidad emprendedora que sean capaces de lanzar ideas, generar proyectos o integrarse en equipos actuales de empresas de ciberseguridad”.